



Magnetische Prozesszuhaltung

Wichtiger Hinweis zur Betriebsanleitung

Um die Umwelt zu schonen und Ihnen stets die aktuellste Version der Betriebsanleitung zur Verfügung zu stellen, bieten wir diese digital an. Scannen Sie einfach den QR-Code mit Ihrem Smartphone oder Tablet, um die Anleitung direkt online abzurufen.



Alternativ können Sie die Betriebsanleitung auch über die folgende Webadresse aufrufen:

safety-products.de/anleitung-holdx

Vielen Dank für Ihr Verständnis, sollten Sie die Betriebsanleitung in gedruckter Form wünschen, kontaktieren Sie unseren Service.

info@ssp.de.com

+49 7424 980 94 0



Magnetic guard lock

Important note on the operating instructions

To protect the environment and always provide you with the latest version of the operating manual, we offer it digitally. Simply scan the QR code with your smartphone or tablet to access the manual directly online.



Alternatively, you can also access the operating instructions via the following web address:

safety-products.de/manual-holdx

Thank you for your understanding. If you would like the operating manual in printed form, please contact our service.

info@ssp.de.com

+49 7424 980 94 0